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MINUTA DE REUNION NAP CABASE REGIONAL NEUQUEN 

Número 91 - 24 de Enero de 2018 – 11:00 Hs 

Presentes: 
 
Fernando Halac (CALF) 
Mario Carranza (DAVITEL y MNA) 
Luis Constanzo (CTC, NEUNET, COPELCO, COTESMA) 
 
Por Web desde Buenos Aires 
Silvana Landolfo, Graciela Sánchez y Martín Rodríguez 
 
Temario 
 
- Aprobación del acta anterior: Aprobada  

1.- Aprobación de Puntos NAP de Enero 2018 y cambios en los puntos de algunos miembros	

Luis ratifica su informe del 5 de Enero pasado, donde observa que los puntos informados 
correspondientes al miembro Davitel para los meses de Diciembre 2017 y Enero 2018 no son 
correctos, figuran 26 y deberían ser 15 por los 4 Gbps según la tabla de puntos NAP, lo que 
propone Graciela para corregir es no facturar el excedente de los 52 a los 30 puntos (22) por 
el error del informe, lo que se corregirá en febrero 15 puntos y el resto en marzo los restantes 
7 puntos. Con la observación de los puntos de Davitel, se aprueba la liquidación de enero.  

Luis comenta que a partir del mes de febrero TPP debe pasar de 6 a 9 puntos dado que 
habilitó su Port Channel y supera el Gb. Pedro Nardanone debe pasar de 5 a 6 puntos por 
incremento de tráfico.	

2.- Analisis financiero para las inversiones del IXP NQN 

Se analiza en el punto siguiente.	

3.- Listado de deuda de Prestadores NAP NQN	

Deuda vencida a diciembre $75.564, con deudas significativas por parte de algunos 
miembros como por ejemplo Calf, Cittarella, Cotesma, La Cordillerana o MNA.  

La CAJA tiene una cifra negativa de - $76.579, a la que sumando la facturación de enero 
queda en - $ 177.651.  

Fondo de Reserva: $30.900 más U$S 6.895,50. 
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El fondo de reserva en dólares disminuyó por pago de UPS (U$S 3.480,75) y adelanto del 50% 
del aire acondicionado WESTRIC (U$S 5.973,75). Aún falta completar cancelación 30% hasta 
el total de  U$S 8500 + IVA y $ 23.000 + IVA para instalación. 

4.- Informe de equipamiento en el IXP NQN: Tema no tratado. 

5.- Obra eléctrica CALF para ampliación del IXP:	

CALF respondió que para ampliar la potencia instalada hay que hacer obra de nueva línea, 
podemos seguir poco tiempo mas pero el consumo, FORCE10 y WESTRIC mediante, llevará 
a pagar multas por exceso de consumo a Davitel (hoy provee energía, que hasta el presente 
no se ha facturado, con potencia instalada suficiente para si. Se instalará medidor interno al 
efecto de discriminar del total de lo medido por CALF lo que corresponde al NAP NQN) El 
pedido que se hace es del NAP al proveedor de energía (CALF). Fernando comenta que no se 
trata sólo de la obra sino también habrá impacto en consumo y factura de energía. Silvana 
comenta que en Mendoza Silica refactura la energía a CABASE. En Bs As si el medidor está a 
nombre de CABASE. En Saenz Peña también se la traspasan a CABASE 	

El FORCE10 está instalado y falta que se ponga en servicio por el aire acondicionado 
WESTRIC. 

6.- Propuesta de cambio del Coordinador Técnico Alterno	

A partir de febrero se propone una rotación del Coordinador Técnico Alterno Pablo Holgado 
por Guillermo del Pino, en lo que Javier Latini y los otros involucrados estarían de acuerdo, 
con el pago que corresponda el que hasta ahora ha sido $ 3.000 hasta Enero 2018 inclusive. 	

7.- Novedades nuevos miembros:	Sin novedades	

8.- Próximos Eventos	

El 14 y 15 de Marzo se realizará el evento NPLAY en la ciudad de Córdoba, donde estarán 
Hernán, Ernesto Golomb y Silvana. Mario irá a participar en un panel.	

El 16 y 17 de mayo en Usina del Arte: INTERNET DAY	

En Mendoza encuentro de técnicos de CABASE los días 12 y 13 de Abril 2018.	

9.- Otros: No tratado	


